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1 Boa noite. Muito feliz e, como sempre, por estar aqui. Sempre me sinto feliz por vir e 

– e ministrar aos doentes e necessitados. Deus sabe que o mundo está em 

necessidade. 

Agora, hoje à noite enquanto ministramos, o irmão Gordon me disse outro dia, disse… 

Me revigorei e falo um pouco esta noite? 

A seguir… Amanhã à tarde é a – a “História da Vida”. E eu gostaria que, se você 

aparecer amanhã e puder, eu vou fazer à tarde para que não incomode os cultos de 

ninguém, os serviços religiosos. Se você puder vir à tarde, será muito, muito bom. 

E então,  amanhã à noite, confio que Deus nos dará nosso excelente culto de cura 

amanhã à noite. Isso vai ser… 

2 Na semana que vem, eles me pediram para continuar um pouco, e vou tentar o meu 

melhor. Raramente ficamos mais de três a cinco noites em reuniões lá. E desta vez, 

estou tentando ficar um pouco mais, porque é muito difícil pegar o – pegar o… [Espaço 

em branco na fita – Ed.] Deus abençoe seu pequeno coração. E eu simplesmente amo 

crianças pequenas. Ela passou por lá. Abençoado seja o seu pequeno coração. 

Sim, querida. Ela tem problemas oculares, não é, mãe? Ela também é extremamente 

nervosa, não é? Não é mesmo? Você está sofrendo de um problema nas costas. Não é 

mesmo? Sim, senhora. Bem, agora, você crê em mim,  o que eu disser, você fará isso? 

Você vai para casa testemunhando que está curada, e também sobre sua filha, e tudo 

ficará bem para você, se você crer. Deus te abençoe, irmã. 

Agora, a coisinha doce vem acenando com a mãozinha. Bem, eu amo crianças 

pequenas com todo… 

Agora, não… Não duvide de nada, irmã. Agora, isso é… Você sabe que eu sou 

perfeitamente um estranho para você, e eu não te conheço, não conheço nada sobre 

você. Mas você crê em mim se o que eu tenho lhe dito for a verdade, e Deus… Você 

siga em frente e apenas testemunhe, diga que está curada e tudo acabou. E seu bebê 

vai melhorar e tudo ficará bem. 

3 Agora, quero que você se lembre disso amanhã à noite… Todos tentem comparecer 

amanhã à noite para o culto de cura. E na próxima semana, nossa… 

O que tentamos adiar por tantos cartões é para tentar chegar a um lugar onde… Nossas 

reuniões são geralmente congestionadas com muitos, muitos milhares de pessoas. Mas 

não tem havido muitas pessoas nas reuniões. 

E eu acho que vamos levar a próxima semana e não teremos nenhum cartão de oração. 

Vamos apenas orar por todos, apenas deixar que todos subam e orar por eles. E – e 

creio que já foi dito o suficiente,  e observado as coisas que aconteceram em outras 

reuniões, até que eu estou tentando encontrar uma maneira … [Espaço em branco na 



fita – Ed.] Algo que Deus possa conseguir para cada um de vocês; vocês sabem,  curar 

todo mundo. É isso que eu quero ver. 

4 Alguém me disse que  alguns aqui estiveram  muitas e muitas vezes nas outras 

reuniões e nunca haviam conseguido entrar na fila de oração. É disso que estou 

tentando fugir. Tão rápido quanto possível, chegar a um lugar onde possa orar por todos. 

Os sinais e maravilhas são gloriosos. E creio que tentei em Kuopio e em muitos 

diferentes lugares. E foi simplesmente maravilhoso. Mas na América eu não vi esse 

tempo ainda. Eu estava tentando encontrar a vontade de Deus, descobrir o que Deus 

quer que eu faça. E então eu sempre quero andar em Sua vontade perfeita, se eu puder. 

Tudo o que eu – sei que pode ser feito – para ajudar. 

5 Agora, todo mundo seja reverente, creia com todo o seu coração. E agora, quero 

agradecer a algumas das pessoas queridas que… Uma certa senhora, eu… Pode ser 

que ela nem esteja aqui. Alguns dias atrás, ela comprou para mim algumas roupas. 

(Meu garoto está falando aqui.) Essa mulher, uma senhora  pobre, tudo bem. Eu – eu 

olhei para as roupas e eu – eu admirei, porque eu – eu não sabia o que fazer. Se alguém 

me der alguma coisa, eu aprecio aquilo um milhão de vezes mais do que se eu tivesse 

comprado. 

Eu estava… Só quero agradecer a essa senhora, se ela estiver aqui em qualquer lugar, 

e que Deus a abençoe e lhe dê o desejo de seu coração. E eu agradeço… 

Alguém me enviou uma caixa de lenços e algumas coisas ontem. E eu aprecio isso. 

Deus sabe que não vou usar essas roupas em lugares ruins. Vou usá-las apenas para 

pregar o Evangelho, tudo o que eu puder. E farei tudo o que sei fazer pelos outros. E eu 

aprecio isso…?… 

Agora, a única coisa que posso dizer é: “Deus te recompense, irmã, irmão, quem quer 

que seja que deu essas coisas.” Sim, senhor. 

6 E eu ia anunciar ontem à noite. Eu pensei: “Bem, eu tenho isso…” Talvez ela estivesse 

aqui, e eu me esqueci. E eu agradeço. Alguém… E se houver algo, se alguém der … 

Você não se sente assim? Se é algo que alguém te dá… 

E eu tenho uma – uma ótima pessoa. Eu amo o ar livre, armas, facas, caça, você sabe. 

Foi aí que encontrei Deus quando menino, vagando pela floresta. E eu sempre amei 

caçar. 

E alguém… Certa ocasião, um sujeito me deu um tambor de uma velha espingarda 22, 

algum tempo. E peguei um pedaço de tábua e fiz uma guarnição daquilo. Ora, eu não 

venderia aquela coisa por nada. Seu valor seria de um centavo, provavelmente, talvez 

cinquenta centavos. E eu apliquei um martelo nele e eu o preparei. Mas para mim vale 

mil dólares. Lembro-me do velho irmão que o possuía. E eu… Qualquer coisa, não 

importa o que seja, que alguém dê, alguém, seja… Eu aprecio muito. 

Agora, isso… [Espaço em branco na fita – Ed.] Vamos continuar, acho, até quinta ou 

sexta-feira. Não é verdade, irmão…?… Essa será a reunião mais longa, eu acho, que 

já tive na minha vida. E assim… Aqui em cima nesta cidade. E certamente não vi 

nenhum lugar em que teria visto mais cooperação espiritual entre as pessoas. E boa fé 

é o que eu encontrei aqui nesta cidade. Deus abençoe a cada um de vocês. 

Você ficaria surpreso. Apenas de pé bem aqui agora, você pode ver coisas e mais coisas 

acontecendo na reunião (isso mesmo), do que está acontecendo. Se eu pudesse 



apenas fazer as pessoas crerem com todo o coração, alma e mente. Se elas fizessem 

isso, seria maravilhoso como Deus faria… 

Agora, muitas vezes, você pode ver o que está acontecendo. Mas dizer que a pessoa 

está curada, eu não poderia dizer. Agora, eu não posso dizer até que Deus me mostre. 

Só posso dizer o que, tudo. Assim como a pequena senhora aqui, dizendo a ela que, o 

homem… Se eu tivesse… 

7 Eu acho que esse é o novo garoto aqui. Eu não acredito. É a primeira vez – a primeira 

vez que ele está aqui, não é? Você já esteve aqui antes? Terceira noite. Eu nunca o 

notei antes para… 

Agora, apenas um… Vocês são crentes, os pais? Vocês creem com todo o seu coração? 

Agora, se vocês apenas crerem em mim, poderei falar sobre a criança. Mas agora, sua 

cura, eu…  A menos que Deus me diga. 

Sim, eu vejo a criança. Parecia um espasmódico, mas não era. Essa criança foi ferida 

no nascimento. Não é mesmo? Foi isso? Está certo…?… Agora, há algum tipo de 

conexão entre nós agora. Você sabe, vocês dois; vocês se sentem muito estranhos 

agora, não é? Veem? Vocês entraram em contato com esse Espírito. Agora, sejam 

realmente reverentes e creiam com todo o seu coração, vocês podem ter exatamente o 

que pedem. Se vocês puderem crer… Mas a primeira coisa é crer. Vocês, eu creio, eu 

disse que vi a visão de… 

8 Há uma pequena senhora, assentada bem ali, com um vestido branco, jovem; você 

está tentando com o seu melhor me dizer alguma coisa, não é, irmã? Você crê com todo 

o seu coração? E quando eu andei na plataforma há um tempo atrás, você começou a 

orar, ou algo assim, não é? Pois me virei, notei que você estava orando ou algo assim. 

Você estava querendo que eu lhe dissesse o que – o que há de errado e o que… Não 

é verdade? 

Deixe-me contar uma pequena história. Você é apenas uma jovem mulher. Sabemos 

disso olhando para você. Mas uma vez, houve uma mulher na Bíblia, algo da sua 

natureza, e ela prometeu ao Senhor o que faria se o Senhor a abençoasse. Isso é 

verdade? Ela foi ao templo para orar sobre isso um dia (está certo?), esta mulher. E o 

sacerdote a interpretou mal. E ela orou com tanta sinceridade para Deus tirar seu 

opróbrio, até ao ponto em que ela foi mal compreendida. Isso está certo? E o sacerdote 

do templo apareceu e disse: “O Senhor te conceda o seu desejo.” E em nove meses a 

partir de então, ela teve seu desejo (não foi mesmo?), um pequeno bebê. Deus te 

abençoe, irmã. E que Deus lhe dê a criança que você deseja. Não se preocupe, mãe. 

Eu creio que ela vai abraçar uma criança em breve. Agora, apenas tenha fé e creia com 

todo o seu coração. 

9 Pessoas neste final da fila, olhem assim e creiam com todo o coração. 

Aqui está uma senhora corpulenta, assentada aqui, apenas entre em contato com o 

Espírito de Deus. Irmã, se eu lhe contar o que há de errado com você… Eu sei… Sim, 

eu vejo agora. Aqui está o que é. Você tem dificuldade para respirar. Não é mesmo? 

Respiração difícil, você não pode respirar bem. Se você fizer o que eu digo para você 

fazer e crer em mim como profeta de Deus…?… Você sabe que é uma estranha. De 

maneira alguma no mundo eu saberia disso, exceto por Deus. Você crê nisso? Você iria 

testemunhar que está curada e dizer às pessoas que está curada? Deus concederá 

isso. 



Há um homem assentado ao seu lado também, com essa camisa branca. Ele também 

está com problemas. Não é, senhor? Agora eu não sei. Seu problema está em seus 

braços. Não, não, não é. Você tem um problema de próstata. E você está tendo 

problemas no seu… Não, você tem pleurisia. É isso que é. Não é, senhor? Está do seu 

lado, assim…? … Isso mesmo. Você crerá em mim como profeta de Deus? Você sabe 

que você é um estranho para mim. Tudo certo. Você vai esquecer que já teve pleurisia. 

Testifique de sua cura, você terá o que pediu. 

10 Deus, seja misericordioso. Problemas nervosos e oculares, não é, irmã, com sua 

filhinha? Tenha fé. Ela vai superar isso e ficar bem. Amém. 

Você também crê, irmã, com essa complicação, câncer? Tudo mais opera em você, não 

é verdade? Sim senhora. Correto. Esta senhora assentada aqui com este colar de 

aparência branca, você tem complicações. Você tem… Você também teve câncer, não 

teve? Tudo certo. Jesus te cura agora. Você superou isso. Você pode ir para casa e ser 

livre como quiser. 

Não temas acerca dos olhos da menina, irmã. E seu problema nervoso, também, vai te 

deixar e você ficará bem. Deus te abençoe, irmã, e tenha piedade. Apenas tenha fé. 

Apenas creia. 

Desta maneira, todos considerem e creiam. Tenham fé. 

Tudo bem, senhor, você está assentado ali, com mangas curtas, com problemas nos 

olhos e nos ouvidos. Não é mesmo? Você crê em mim? Correto. Testifique que você 

está curado, e Deus te curará e te cura agora mesmo se você simplesmente crer. 

Oh, querido irmão, irmã, em qualquer lugar, Deus está aqui. Ele simplesmente pode dar 

a conhecer… 

11 Vamos orar agora. Nosso Pai celestial, muitas são as aflições do Seu povo, mas é 

dito: “O Senhor os livra de todas elas.” Oh, o tempo não permitiria  que você pudesse 

varrer essa audiência, uma da outra, falando a elas. 

Senhor, certamente o povo saberia que Teu servo, parado aqui sem um caminho 

terreno, sabendo que há um contato espiritual entre essas pessoas e Teu servo. E estou 

tentando dizer a elas que é o Teu  Divino Dom que foi enviado da glória para manifestar 

Sua Presença. Como Tu disseste a Natanael: “Antes de Filipe te chamar, quando você 

estava debaixo da árvore, eu te conheci.” Tu disseste à mulher sobre seus pecados. Tu 

disseste a eles onde encontrar as mulas. Tu sabias onde estava o peixe que tinha uma 

moeda na boca. Tu conheces todas as coisas e as revela para nós, enquanto Te 

servimos. E nós sabemos que Tu disseste: “Estas coisas que eu faço, maiores vocês 

farão, porque eu vou para Meu Pai.” E Teu Espírito está aqui esta noite, manifestando. 

12 Pai, ajuda-me enquanto falo a Palavra. Que a Palavra agora saia com poder e 

produza resultados que impulsionem essa audiência, cada um – os aleijados a andar, 

os cegos a verem, os surdos a ouvirem, os mudos a falarem. Que eles saiam daqui 

regozijando-se, felizes, gritando, glorificando-Te. E que amanhã seja um novo dia, um 

amanhecer que, quando os cegos virem, e os surdos ouvirem, coxos andarem, o câncer 

desaparecer, o cansaço da carne, a fé esteja em que Jesus governa e reina, toda a 

dúvida se vá. Conceda, Pai. 

Abençoa Teu povo. Estamos nos reunindo aqui no final da semana para Te servir e 

bendizer  o Teu nome através do louvor e de ação de graças. Pois pedimos isso no 

nome de Jesus. Amém. 



13 Agora, gente, quero que vocês ouçam com atenção enquanto falo por alguns 

momentos. Não duvidem, apenas tenham fé para crer que… 

Eu quero ler em São João, capítulo 14, vocês que têm suas Bíblias. Eu gostaria de falar 

apenas por alguns momentos. 

E creio que Deus nos dará uma importante descoberta esta noite. Eu creio que está 

sobre a audiência. 

Você se sente melhor agora, não é, irmão e irmã. A pequena senhora bem na frente. 

Mas apenas tenha fé agora. Apenas creia com todo o seu coração. Tudo certo. 

Não se turbe o vosso coração: credes em Deus, crede também em mim. 

Na casa de meu Pai há muitas moradas: se não fosse assim, eu vo-lo teria dito. Vou 

preparar-vos lugar. 

E quando eu for, e vos preparar lugar, virei outra vez, e vos levarei para mim mesmo, 

para que onde eu estiver estejais vós também. 

Disse-lhe Tomé: Senhor, nós não sabemos para onde vais; e como podemos saber o 

caminho? 

Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade e a vida; ninguém vem ao Pai, senão 

por mim. 

Se vós conhecêsseis a mim, também conheceríeis a meu Pai; e já desde agora o 

conheceis, e o tendes visto. 

Disse-lhe Filipe: Senhor, mostra-nos o Pai, o que nos basta. 

14 Quero usar isso apenas para um pequeno texto, por alguns momentos. Então 

queremos voltar ao culto de cura novamente. Apenas para falar a vocês sobre a Palavra: 

“Mostra-nos o Pai e isso nos basta”. Em outras palavras, “Estaremos satisfeitos se nos 

mostrares o Pai”. 

Agora, eu quero… Quantos gostariam realmente de ver a Deus, que estão aqui e 

querem, que gostariam de ver a Deus? Correto. “Mostra-nos o Pai e isso nos satisfará.” 

Agora, isso… Eu quero falar com vocês rapidamente, se possível, sobre algumas 

maneiras de ver a Deus e como vê-Lo. E se… Deus, se eu puder, pelas Escrituras, e 

pelas maravilhas e sinais, provar a vocês Quem é Deus, e onde Ele está, vocês crerão 

em mim? Vocês crerão em mim? Correto. “Mostra-nos o Pai e isso nos basta”. 

15 Vou tomar quatro maneiras de ver a Deus. Então, desceremos e  faremos isto, na 

última parte, uma maneira que você tem – tem para ver Deus. Vou mostrá-Lo a vocês, 

se puder, com a ajuda do Espírito hoje à noite, quatro maneiras diferentes. 

Agora, primeiro, queremos falar de Deus em Seu universo, e Deus em Sua Palavra, 

Deus em Seu Filho, então Deus aqui em Seu povo. Eu quero te mostrar Deus em Seu 

universo, te mostrar Deus em Sua Palavra, te mostrar Deus em Seu Filho, então ver 

Deus aqui em Seu povo. Então isso deve satisfazer a todos nós, certamente. [Espaço 

em branco na fita – Ed.] 

16 Vamos inclinar nossas cabeças. Deus eterno, Autor da Vida e Doador de todo bom 

dom, enquanto abrimos a Palavra e lemos, as Palavras que saíram de Teu amado Filho 

Jesus. Sabemos que elas são eternas, verdadeiras e infinitas. Não há nada mais 



verdadeiro que a Palavra de Deus. E nós amamos isso. A fé vem pelo ouvir e ouvir a 

Palavra. 

E agora, Pai, para que o povo possa ser estabelecido, possa ser estabelecido na 

Palavra, o sólido fundamento, isto é, se Satanás vier a eles de qualquer maneira, eles 

possam fugir para a Palavra. “Está escrito”… 

Agora, Pai, ajude-nos esta noite e abra a Palavra para nós, e abra nosso entendimento. 

Circuncida os lábios do Teu servo que fala, e circuncida o coração das pessoas onde a 

Palavra pode cair, para que Ela caia em um rico solo fértil e produza cem vezes. E que 

não haja um fraco entre nós depois desta noite. Que termine nesta noite, todos com fé, 

Pai. Conceda-o. 

E agora, que o Espírito Santo tome as coisas de Deus e as entregue diretamente ao 

povo, pois pedimos isso em Nome do Filho de Deus, Jesus Cristo. Amém. 

17 Esse é o velho clamor: “Se eu pudesse encontrar a Deus.” O… Todas as idades, as 

pessoas nascem para adorar. Você vai adorar alguma coisa. Talvez seja seu filho, seu 

carro, sua casa, seu trabalho, talvez até sua igreja. Isso não vai funcionar. Não é a igreja 

que adoramos; é a Deus. 

O homem das cavernas, os índios, o índio americano, descobrimos que ele adorava o 

sol. E ele cria que havia um campo de caça feliz. Quando alguém morria, eles colocavam 

milho e assim por diante, seu arco e flecha, e o enviavam através do mar para algum 

lugar em sua canoa, para que ele encontrasse o feliz campo de caça onde teria 

provisões para conduzi-lo. 

Há algo no coração humano que pede adoração, em algum lugar. Nenhum homem está 

na terra sem adoração. Ele adora alguma coisa. 

18 Jesus disse à mulher no poço: “Vós adorais, não sabeis o que. Sabemos que a 

salvação é dos judeus”. 

Agora, adoração não é tudo o que desejamos. Existe uma maneira de adoração 

prevista. Você sabia disso? Veem? Existe uma maneira de adorar, e uma maneira, a 

maneira certa de adorar e a maneira errada de adorar. Não estou tentando lhe dizer 

qual caminho adorar; mas estou lhe dizendo que existe uma maneira de você se 

aproximar de Deus. E se você não vier dessa maneira, certamente não poderá encontrar 

a Deus. 

Existe uma maneira de eu ir para casa, não através do campo, por atalho; sigo a estrada. 

Foi isso que foi feito; está provido para mim. 

Deus não tem nenhum atalho. Todos nós viemos da mesma maneira. Correto. Sem 

atalhos para a glória. Nós devemos seguir o caminho. 

19 Olhe no começo, quando Caim e Abel foram afastados do jardim, seus pais, e ambos 

viram que eram seres mortais e sabiam que tinham que morrer… Veja. Caim e Abel, 

ambos queriam adorar a Deus. E Caim, ele construiu um altar para Deus. 

Agora, se um altar é tudo o que Deus exige, Caim foi justificado. E Caim fez um sacrifício 

sobre o altar. Isso está certo? Bem, se um sacrifício e um altar é tudo que Deus quer, 

Caim foi justificado. Então Caim também construiu um altar, e ele adorou; ele colocou 

um sacrifício nele, e se ajoelhou e adorou a Deus. Mas Deus ficou descontente, porque 

ele não veio do jeito certo. 



Veja, ele construiu uma igreja, um altar; ele colocou um sacrifício no altar, trouxe os 

frutos da terra, provavelmente eram os mais bonitos. Você deve observar isso, amigo. 

Nunca se esqueça disso. 

20 O irmão Gordon me disse que eu poderia ter esse pequeno privilégio hoje à noite, 

falar com as pessoas por um tempo antes de darmos o empurrão final para o término 

dos cultos. 

Observe, falar na Palavra, isso me refresca. Isso me ajuda. Isso me mantém… Às vezes 

sob essa unção, isso cai sobre mim. E então fico lá embaixo por longo tempo, fico tão 

fraco que mal posso suportar. Mas pregar nunca me incomoda. Amo falar da Palavra. 

Observe. Então… A razão pela qual eu estava chamando aquelas pessoas há alguns 

minutos atrás, e diferentes, e eu vejo outra chegando agora, que está curada agora. 

Mas a razão pela qual eu estava fazendo aquilo é para que você possa saber que o Seu 

Espírito está aqui agora. Ele está no prédio agora. Veem? 

21 Mas agora, voltando a Caim e Abel, quando Caim adorava, ele construiu um altar; 

ele sacrificou; ele adorou a Deus. Mas isso não foi suficiente. E era bonito, sem dúvida 

as flores e coisas que crescem no campo, e ele decorou seu altar. 

Logo, assim que a Páscoa chegar, através das nações haverá milhões de dólares 

gastos em flores da Páscoa que vão para o altar. Bem, Deus não se importa com flor da 

Páscoa no altar. Ele quer a você no altar. Você é a pessoa do altar, não sua flor ou seu 

dinheiro; Ele quer você. O altar foi construído para você sacrificar sua própria vontade 

à vontade Dele. Veem? 

Bem, então… Mas se um altar, sacrifício, adoração é tudo o que Deus exige, então você 

terá que dizer que Caim foi justificado. E observe essa beleza. 

Agora, isso está certo em nossas – muitas de nossas igrejas do Evangelho Completo 

entrando diretamente nisso. Veem? Eles querem construir uma igreja um pouco melhor, 

colocar alguns milhares de dólares em um órgão de tubos. Isso não traz Deus. Isso pode 

trazer pessoas. Mas o sacrifício próprio traz Deus – para a vontade de Deus. Veem? 

22 E lembre-se, na glória, a primeira coisa que causou o primeiro pecado, foi que 

Satanás queria as coisas um pouco melhores do que Miguel, passou e estabeleceu um 

reino – um melhor, melhor – mais bonito. Veem? Isso é beleza. Aqui cai diretamente em 

seu filho, Caim, vindo diretamente para baixo. E ele decorou seu altar, lindo. 

Mas aqui vem Abel arrastando um cordeirinho atrás de si. Não vejo nada muito bonito 

nisso. Eles não tinham cordas naqueles dias, eu acho, então eles tinham uma videira, 

talvez, enrolada no pescoço dele, porque era – era Cristo. Aquele era quem era. Pois 

eles O levaram como um Cordeiro para o matadouro. 

Eles colocaram um laço no pescoço dele. E aqui vem ele, liderando aquele cordeirinho, 

balindo, se afastando. Ele o deitou sobre uma rocha. Talvez não tivesse facas afiadas 

naqueles dias. Provavelmente pegou uma pedra afiada e velha, segurou a cabecinha 

para trás e começou a bater em sua pequena garganta; Abel o fez. Veem? E o sangue 

começou a jorrar de suas pequenas artérias no pescoço. 

Você já ouviu um cordeiro morrendo? A coisa mais comovente que você já ouviu foi 

ouvir um cordeiro morrer. Como sangra e bale. 

23 Deus, olhando do céu, disse: “É isso que é preciso.” O sangue falando, falando de 

que? Anos depois disso, o Cordeiro de Deus foi levado. Sangue… Você é o sangue do 



seu pai e mãe. Mas ao nascer de novo, você se torna o Sangue de Deus, o Sangue de 

Cristo nos purificando. 

E lá estava Ele, o Cordeiro de Deus, pendurado ali no Calvário, sangrando, balindo, 

Suas mechas de cabelos ensanguentadas, pingando de Sua cabeça sobre seus 

ombros, o sangue salpicando por toda parte. Eu acredito que, como Billy Sunday disse 

naquela hora, disse: “Há Anjos assentados em todos os arbustos, que diziam: ‘Basta 

virar sua mão. Aponte para nós e destruiremos essa multidão.’” 

Alguns deles disseram: “Ele se salvou… Ele salvou a outros e a Si Mesmo não pode 

salvar”, criticando. Esse foi o maior tributo que lhe foi prestado. Ele não podia salvar a 

Si mesmo e aos outros, por isso Se deu para salvar a outros. 

Aí está a maneira. Lá causaram a queda, os resultados para o Espírito Santo, vindo 

através do Sangue, a Vida traz o humano hoje em contato com Deus. 

24 Todo mundo queria encontrar Deus através dos tempos. Jó no passado, ele disse: 

“Oh, se eu soubesse onde Ele estava.” Em seus problemas, assentado ali no monte de 

cinzas, raspando seus furúnculos… Deus lidando com um santo nessa circunstância… 

Lá  estava ele assentado, raspando seus furúnculos. Alguns de seus amigos da igreja 

vinham até ele, de costas para ele, sem muita consolação. Mas Jó queria saber: “Ah, se 

eu soubesse onde fica a casa Dele. (Em outras palavras.) Eu bateria em Sua porta, ele 

sairia e falaria comigo.”  Era isso que ele queria fazer. 

Mas observe que, quando um homem tem fome e sede de Deus, Deus sempre se 

aproximará dele. Veem? Renda-se, entregue sua vontade a Deus. 

Então, quando os membros de sua igreja vieram e não conseguiram consolá-lo, 

acusaram-no de ser um pecador secreto, disseram que havia pecado diante de Deus… 

Jó sabia que não havia pecado e sabia que estava bem. Mas então Deus enviou um 

jovem chamado Eliú, desceu para encontrar Jó, tipo perfeito de Cristo novamente. Ele 

não acusou Jó de ser um pecador secreto. Ele tentou lhe falar de Alguém que viria e 

permaneceria na brecha nos últimos dias, imporia as mãos sobre um homem pecador 

e sobre um Deus santo, e atravessaria o caminho. 

25 Jó, sendo profeta, captou a visão. Ele se levantou. Relâmpagos começaram a piscar; 

trovões começaram a rugir. O profeta entrou em contato com seu Pai, Deus. Ele se virou 

e disse: “Eu sei que meu Redentor vive. Nos últimos dias, Ele Se levantará sobre a terra. 

Embora os vermes da pele destruam este corpo, ainda na minha carne verei a Deus, a 

quem verei por mim. Meus olhos O contemplarão, e não outro.” A alma clamando por 

Deus, Deus em Seu universo… 

26 Recentemente eu estava observando. Eu amo pássaros. Eu estava observando 

algumas águias aqui há pouco tempo, quando estava em uma viagem de pesca, uma 

velha mãe águia, abrindo caminho no topo de uma montanha. E ela lançou as asas para 

fora, e as pequenas águias agarraram suas asas, e ela desceu ao vale. Era a primeira 

vez que eles saíam daquele velho ninho. 

Me recordo ali. Você poderia ver Deus ali? Sim, um pecador. Agora, isso é uma espécie 

de… Você já… As coisas do mundo são como um ninho de águia: cheio de gravetos e 

espinhos, vômito. As águias são regurgitadoras e vomitam sua comida, cheiram mal. 

E um pecador que vive no ninho do mundo, entre o vômito do mundo, os salões de bar 

e anda por aí, sem saber nada além do antigo ninho do mundo… 



Então eu a vi pegar seus pequenos, e eles agarraram suas asas, e ela desceu a 

montanha no vale, lançou suas grandes asas e as pequenas águias se soltaram. Elas 

começaram a correr, seus pezinhos tocaram pela primeira vez em solo macio, na grama. 

Eles comeram grama verde. “Ele me leva à águas tranquilas.” Oh, que coisa,  gloriosa 

e maravilhosa. 

27 Então, observei com atenção, quando ele estava – eles fizeram aquilo, depois as 

pequenas águias… A velha mãe águia, quando viu aquilo, o que era… Ela voltou a 

mergulhar de novo no topo das montanhas, pousada nas rochas, começou a olhar para 

baixo, observando aquelas pequenas águias. 

E comecei a pensar: “Oh, não é isso semelhante a…” 

Uma garotinha está doente. Um dos anciãos, por favor, corra e ore com a garotinha; ela 

caiu na cadeira. 

E então… Agora, observe com atenção; preste atenção dessa maneira. A garotinha 

ficou doente e alguns deles vão orar com ela. Eu acho que ela tem um cartão na mão, 

provavelmente na fila em alguns momentos. Correto. 

28 Observe com atenção agora. Mas a velha mãe águia ali começa a observar. Eu 

pensei: “Quão glorioso é que Jesus veio, nos tirando das coisas do mundo, nos colocou 

nesta gloriosa liberdade aqui fora.” Aquelas pequenas águias, correndo 

despreocupadas, comendo grama e assim por diante, exatamente como naquelas 

antiquadas reuniões do Espírito Santo, quando os santos de Deus saíam das coisas do 

mundo, desciam no tapete verde das bênçãos de Deus, despreocupados. Nosso 

Salvador subiu as muralhas da glória. Seu olho está no pardal, e eu sei que Ele me 

observa. Ele conhece tudo. O tempo todo Ele sabe o que há de errado com você. 

Lá estava ela observando. Eu a observava. A peguei através dos meus binóculos. E eu 

a vi virar a cabeça grande de lado e olhar. Eu pensei: “Qual é o problema?” Ela está se 

preparando. Ela vigia aquelas pequenas águias. 

Ali está Deus em Sua criação novamente, Deus em Seu universo. Pensei: “O que 

aconteceria se um coiote corresse em direção àquelas pequenas águias, o que 

aconteceria?” Ora, essa velha mãe estaria lá atrás deles em um momento. 

29 Depois de um tempo, eu a vi levantar a cabeça e ela olhou para cima, e ela produziu 

uma rajada. De repente, ela disparou daquela montanha, para o vale. E quando ela 

desceu, ela lançou aquelas grandes asas majestosas e soltou um grito. Quando ela o 

fez, cada uma daquelas pequenas águias parou de comer, correu o mais rápido possível 

para a mãe, agarrou com o bico segurou nas asas, assim, com o bico, colocou os 

pezinhos em suas asas. 

Eu me perguntava qual era o problema. Eu ainda não conseguia ver. Mas do outro lado 

da montanha vinha um furacão que ela podia cheirar no ar e sabia que estava chegando. 

Ela estava vigiando sua ninhada. 

E então, antes que ela pudesse decolar, a tempestade já estava varrendo o vale. 

Quando o fez, atravessou a tempestade soprando a cem quilômetros por hora. Aquelas 

pequenas águias segurando nas asas daquela mãe. E direto para a fenda das rochas, 

ela se foi. 



Pensei: “Ó Deus, uma dessas horas virá um grito do céu; a trombeta de Deus soará, e 

todo cristão voará para as asas da velha e áspera cruz, atravessando as tempestades 

da vida para a  fenda da Rocha, Cristo Jesus.” 

Oh que coisa. Deus em Sua natureza, observe-O em Seu universo. Em um momento, 

como Ele pode nos levar, não importa quão difícil seja a provação, apenas segure em 

Suas asas, e Ele te levará embora. Observe Deus em Seus pássaros e como Ele se 

importa com isso. Observe a Deus no pôr do sol. 

30 Há pouco tempo, um infiel passou pelas terras, tornando infiéis supostos cristãos. 

Ele era tão educado, que os ministros tinham medo de atacá-lo. E então ele foi para a 

Europa. No caminho de volta, ele se acidentou. Ele foi para o oeste para descansar. 

E um dia enquanto ele saía de seu acampamento, oh, ele se inchou. Ele começou a 

olhar. Lá embaixo, vinha aquele sussurro do vento, através dos pinheiros, e ele começou 

a olhar para cima. Ele olhou para aquelas pedras penduradas na montanha. Ele disse: 

“Ó pedras, quem as colocou nas montanhas? Estive errado sobre a cronologia deste 

mundo? 

De repente, Deus começou a falar. A Bíblia diz: “Se estes se calarem, as pedras 

clamarão.” Deus em Seu universo, falando de Sua rocha. 

Bem, aquele infiel ajoelhou-se ao lado de uma árvore e disse: “Ó Deus, tenha piedade 

de minha alma”. 

Aí está você. Seus pastores estavam com medo de atacá-lo. Deus deixou que as pedras 

falassem. Deus está em Seu universo, falando ao Seu povo. 

31 Eu vi o pôr do sol. Fiquei de pé e chorei como um bebê, simplesmente não pude 

evitar. É glorioso ver Deus em Seu pôr do sol e em Seu nascer do sol. 

Deus está em Seus animais. Você sai aqui e olha o jornal neste inverno. E os jornais 

dizem: “Amanhã será bom.” E todos os comentaristas dizem que será bom. Observe a 

velha  porca tirar as cascas do lado norte da colina, levá-las para o lado sul e arrumar 

sua cama. Não acredite no que o jornal diz. Não senhor. Vai fazer frio tão  certo quanto 

o mundo. Saia para caçar e encontre um coelho descendo por baixo na linha  da terra 

não cultivada. Cuidado com a neve e o tempo frio. Certo. Eles têm um instinto dado por 

Deus. 

32 Não faz muito tempo… Subo às montanhas para caçar. E lá dentro, há… Muitas 

vezes esses patos saem de Louisiana, sobem para o norte e fazem seu ninho lá no lodo 

no Canadá e arredores. E eles põem seus ovos e os chocam. E quando eles chocam 

seus ovos, entre aquele grupo de patos, nasce um patinho que é um líder, um pequeno 

pato. 

Assim que a primeira brisa fria varre as montanhas, aquele pequeno pato sai correndo 

para o meio da lagoa. Ele nunca esteve naquela lagoa em toda a sua vida. Ele nasceu 

ali. Ele corre para lá e põe seu pequeno grasnido no ar e grasna quatro ou cinco vezes. 

Todo pato no lago chegará até ele. “Qual é o problema?” Deus deu instinto aos patos. 

Correto. Eles sabem que aquele patinho nasceu um líder. Algo vai acontecer. Há uma 

brisa fria soprando. 

O problema é que, quando a brisa fria sopra, o homem não ouve seu líder, que é Deus. 

33 Aquele velho patinho, todos eles ficarão bem ao seu redor. Ele sairá daquela água. 

Nunca saiu de lá em sua vida e vai tão direto para a Louisiana quanto possível, para os 



campos de arroz para se esquivar de todo o tempo frio, porque Deus lhe tem provido 

uma maneira de detectar. Ele nunca saiu de lá. Ele não tem bússola. Ele não confia em 

uma bússola; ele está confiando no instinto que Deus lhe deu. 

Se um… Deveríamos ter “senso de pato” de qualquer maneira. Se Deus pôde dar a um 

pato instinto suficiente para evitar o frio e se proteger, quanto mais Ele daria à Sua igreja 

com o batismo do Espírito Santo para confiar em Deus. Deus em Sua natureza, Deus 

proveu um instinto para o pato. Deus proveu para você o Espírito Santo. Ele é seu líder. 

Ele está aqui agora esta noite para te salvar, te curar. Deus em Sua natureza, em Seu 

universo… 

34 Um dia, meu pai e eu estávamos lavrando e os cavalos começaram a bufar. Eu disse: 

“O que há com eles, pai?” 

Ele disse: “Filho, está chegando uma tempestade.” 

Eu disse: “Oh, que coisa. Pai, veja como está claro.” 

Ele disse: “Deus assim providenciou,  para que os cavalos tivessem um instinto. Eles 

podem cheirar tempestades a quilômetros de distância.” 

E não tínhamos feito mais que duas rodadas até termos que nos apressar para o celeiro. 

Os cavalos viram, sabiam. Eles podiam detectar aquilo por um instinto antes que 

houvesse um sinal de qualquer coisa que você pudesse ver com qualquer outro sentido. 

Oh… [Espaço em branco na fita – Ed.] O Espírito Santo. 

Oh, igreja de Deus, você que afirma beijar as bênçãos da borda do copo de bênçãos, 

como pode duvidar de Deus, que é Todo-Poderoso e Onipotente, que está agora 

abençoando e curando todas as pessoas neste edifício? Por quê? 

Como você pode duvidar Dele? Quando os homens, através dos tempos, são as únicas 

pessoas que chegam a alguma coisa, são aqueles que ousam assumir a posição por 

Deus. Muitas coisas como Deus provê… 

35 Como os ursos são minha caça favorita. A velha mãe urso, ela… No outono do ano, 

quando da estação de acasalamento, elas sobem às montanhas. Lá, elas comem cones 

de cicuta e nunca comem mais nada. Seu estômago está todo encolhido, quase do 

tamanho do meu punho. No verão, ele aguenta cinco galões. E encolhe. Ela descansa 

sobre as costas. Os pequenos nascem em fevereiro. Ela nunca acorda. Ela talvez tenha 

de dois a quatro ursinhos. E ela nunca sabe de nada até maio, quando acorda, e seus 

filhotes são grandes companheiros. Nunca come nada, e esses ursinhos se nutrem dela. 

O que é isso? O caminho provido por Deus. Correto. Deus faz um caminho. 

36 Há pouco tempo, havia um pequeno pregador, um pequeno ministro em uma cidade 

próxima. E ele pensou que talvez soubesse muito sobre a coisa. Havia um garotinho 

que foi à sua igreja; ele perguntou à mãe: “Se um…” 

Esperem. Tudo certo. Eu acho que eles vão levar a menininha para fora, talvez seja 

abençoada ou algo assim, levarem… Vai para a tenda de oração? Correto. 

Tudo bem agora, observe. Está tudo bem. Tudo certo. Vimos que aquele menino, ele 

foi ao pastor e disse: “Pas…” Ou melhor, ele perguntou à mãe primeiro. 

Essa é uma boa maneira. Deus te curou. Vá e entregue seu coração a Ele então. Não 

é mesmo? Boa maneira de fazer. 



37 Agora observe. O pastor… Primeiro, o garotinho perguntou ao pastor e disse: 

“Pastor, eu ouvi você falar muito de Deus, alguém pode ver Deus?” 

Bem, o pastor disse: “Não, querido.” Disse: “Ninguém pode ver a Deus e viver.” 

Bem, ele era apenas um garoto. E ele perguntou a sua mãe, e sua mãe não sabia. Ele 

perguntou ao professor da escola dominical; ele não sabia. Disse: “Ninguém pode ver a 

Deus.” Ele ficou  decepcionado. 

Ele costumava ficar no rio a seis milhas lá em cima perto da ilha. Havia um velho 

pescador lá que tinha barba branca e comprida. Ele ficava com esse velho. 

38 Um dia, eles subiam o rio e uma tempestade veio. E depois da tempestade, eles 

desceram o rio. Qualquer barqueiro aqui sabe qual é o ritmo do remo e a sensação das 

ondas que viram os remos, você sabe. E o velho olhou em volta, o sol havia saído. Havia 

um cenário de arco-íris. As folhas haviam sido todas lavadas e estavam bonitas. O velho 

continuou manejando o barco; lágrimas começaram a rolar por suas bochechas. Ele se 

afastou um pouco e olhou para trás novamente. 

O pequeno companheiro assentado na popa do barco ficou tão entusiasmado que 

correu no meio do barco e disse: “Senhor, vou lhe fazer uma pergunta que minha mãe 

não pôde me responder, meu pai não conseguiu, meu pastor, meu professor de escola 

dominical. Ninguém pôde me responder.” Disse: “Eu acredito que existe um Deus.” E 

disse:” Eu poderia vê-Lo? “ 

Era demais para o velho pescador. Ele apenas recolheu os remos, lançou as mãos no 

rosto e chorou como um bebê. Ele alcançou e colocou os braços em volta do menino e 

disse: “Deus abençoe seu coração, querido. Tudo o que vi nos últimos trinta e cinco 

anos foi Deus”. 

39 Ora, claro. Havia tanto de Deus por dentro que ele podia vê-Lo por fora. Se você 

quiser ver Deus em seu universo, leve-O para dentro. Veja como os pássaros cantam 

diferente nas árvores. Até o seu inimigo parecerá diferente quando Deus vier por dentro. 

Ele está em seu universo. Ele está em você olhando, mostrando a parte magnífica de 

Seu universo. (Rapidamente, vamos nos apressar.) 

Deus em Seu universo, você crê que Ele está? Você já O viu no pôr do sol? Você já O 

viu em um nascer do sol? Já O viu nas belas montanhas? Oh, que coisa. Às vezes eu 

chego lá, olho para a cena e grito até o máximo da minha voz. Eu não posso evitar. Há 

um chamado profundo para a vastidão lá fora. Deus em Seu universo… Como 

poderíamos ficar aqui por horas e falar Dele, como Deus fala de Seu universo. 

40 Agora, vamos tomar em segundo lugar, rapidamente, para que possamos chegar a 

isso: Deus em Sua Palavra. Quantos creem em Deus em Seu universo? Tudo certo. 

Você pode vê-Lo em Seu universo. Vamos ver se Ele está em Sua Palavra. 

Ele disse: “Minha Palavra é Vida.” Verdadeiramente, Vida… Agora, a única coisa, a 

Palavra… A letra mata; o Espírito dá vida. 

O que eu confio agora com todo o meu coração, que Deus irá vivificar (“Quicken” 

significa “tornar vivo”), vivificar  a Palavra para você pelo Seu Espírito. 

Jesus disse: “Um semeador saiu e semeou sementes. E enquanto ele dormia, outro 

semeador apareceu e semeou joio. “ E foi em frente e contou a parábola. Os discípulos 

não puderam entendê-la. Jesus explicou a eles. Ele disse: “O semeador é o Filho do 

homem. O campo é a terra. E a Semente é a Palavra de Deus.” Amém. Observe: “A 



Semente é a Palavra de Deus.” Se é… Tudo o que a Palavra de Deus diz, é uma 

semente. 

41 Agora, a maneira de se levantar uma cultura, é primeiro obter o terreno preparado. 

Isso está certo? Retire todas as ervas fedorentas, daninhas e os espinhos, as 

trepadeiras. Isso é descrença e dúvida. Varra para fora do seu coração. Prepare-se. 

Então o campo rompe. 

Não gosto muito desse arrependimento de olhos secos. Eu gosto de ver um homem 

descer diante de Deus e dizer: “Sinto muito, Pai. Receba-me.” Pronto, o chão está pronto 

para a Palavra… 

Observe que qualquer promessa divina de Deus é uma Semente. E essa Semente no 

terreno certo, produzirá sua espécie. O milho trará milho. Cevada trará cevada. Trigo 

trará trigo. E qualquer promessa divina de Deus trará os resultados, se ela for colocada 

no chão e regada com fé, oração, confiança, Deus fará com que isso aconteça. Estou 

falando com experiência. 

42 Estou pensando agora que os melhores médicos dos Estados Unidos conseguiram, 

há dois anos, dizer: “Reverendo Branham, não há chance para você.” Oh, isso faz meu 

coração cantar “Sublime Graça! quão doce o som, salvou um miserável como eu. 

[Espaço em branco na fita – Ed.] 

Lá, assentado na clínica Mayos. Eles disseram: “Você está arruinado, garoto. Você 

nunca vai sair disso”. 

Eu voltei à velha Palavra. “Quaisquer que sejam as coisas que você desejar, e orar, 

creia que as receberá e as terá.” Eu disse: “Pai, coloque-as no meu coração. Vou regá-

las com fé dia e noite; e hoje à noite estou em perfeita saúde.” 

Uma vez cego, me levou pelos braços. Eu não conseguia ver nada, apenas objetos à 

minha frente se movendo, a luz do dia estava escura. E hoje à noite, meus olhos provam 

20/20. Por quê? Eu tomei a Palavra de Deus. Ninguém com um dom para expulsar o 

espírito, a Palavra o faz, fé na Palavra de Deus. 

43 Jesus tinha todas as boas qualidades de Deus em Si. Você crê nisso? Ele tinha 

poderes sobre poderes. Mas quando Ele encontrou Satanás, Ele nunca usou Seu poder. 

Ele deu um exemplo para os mais fracos dos cristãos. Quando encontrou Satanás, 

disse: “Está escrito. Nem só de pão viverá o homem, mas de toda Palavra que sai da 

boca de Deus.” O cristão mais fraco pode assumir essa posição. Segure isto. Claro, 

Deus está em Sua Palavra. 

Toda vez que encontrava o inimigo, dizia: “Está escrito”. Creio que Ele tinha poder para 

fazê-lo. Mas Ele encontrou Satanás pelos mesmos motivos, com a mesma Palavra com 

a qual você pode encontrá-lo, cada um: “Está escrito”. 

Você crê nisso? Porque está escrito. “Tudo o que você deseja, quando ora, creia que 

receberá.” Observe a ordem da Palavra. Creia agora (tempo presente) você o 

receberá  e tê-lo-á. Será entregue a você mais tarde, mas creia agora. Antes de 

conseguir sua colheita, você precisa plantar a semente. Regue-a. Creia. Não a 

desenterre todas as manhãs para ver se está… Toda vez que desenterrar, você atrasará 

muito mais. Nunca vai crescer se você continuar desenterrando. 

44 Quando você coloca em seu coração que Deus te curou, irmã; você, garotinho; você 

irmão; qualquer um de vocês, coloque-o em seu coração e creia. Tome Deus em Sua 



Palavra e comece a testificar sobre isso. Dê bastante água; fertilize-o. Veja o que 

acontece. A Palavra de Deus produzirá exatamente o que diz. 

Se essa não fosse a Palavra de Deus inspirada, eu não estaria aqui. Eu não creria nisso. 

Mas eu sei que é a verdade. “Os céus e a terra passarão, mas a Minha Palavra não 

passará.” “Eu, o Senhor, a plantei; vou regá-la dia e noite, e ninguém a arrancará da 

minha mão”. 

Aí está você, Deus em Sua Palavra. Deus fala qualquer coisa, Ele fala sério. Deus diz 

isso. Então haverá muitas coisas e tais coisas, e houve. Deus disse: “Haja luz.” A luz 

surgiu de algum lugar do Criador. Deus disse: “Haja isso”, e houve isso. “Que seja 

assim”, e assim foi. O que Deus disse são sementes. Deus está em Sua Palavra. Você 

crê nisso? 

45 Ele disse: “Fiquem na cidade de Jerusalém até que vocês sejam revestidos de poder 

do alto. Vou lhes enviar a promessa do Pai”. Sim. Essa foi a Palavra de Deus. 

Cristo foi a Palavra. Oh, no princípio era a Palavra; a Palavra estava com Deus; e a 

Palavra era Deus; e a Palavra se fez carne e habitou entre nós. 

Você diz: “Bem, Deus disse os mandamentos, e Deus disse isso.” Tudo o que Cristo 

disse era a Palavra de Deus: Pai no Filho, falando através Dele. “Fiquem na cidade de 

Jerusalém até que vocês sejam revestidos de poder do alto.” 

Oh, Deus em Sua Palavra, Se manifesta. 

46 Ele disse a um homem: “Vá lavar-se no poço de Siloé (enviado). E o homem lavou-

se no poço e obedeceu a Palavra, voltou limpo. Deus está em Sua Palavra. Você crê 

nisso? Deus está em Seu universo. Deus está em Sua Palavra. Deus confirmará Sua 

Palavra. 

Lá em cima, no dia de Pentecostes, quando todos estavam reunidos em um só lugar, 

com medo, covardes, assentados atrás das paredes, emparedados em uma pequena 

sala, mas tinham um mandamento para não saírem de Jerusalém até que fossem 

revestidos de poder do alto. Lá estavam, cento e vinte reunidos no cenáculo, trancaram 

as portas e fecharam as janelas, se é que havia alguma. 

De repente, ouviu-se um som do céu, como um pequeno vento forte. E encheu toda a 

casa onde estavam assentados. Foram para as ruas. Eles não se preocupavam com 

seu prestígio humano. Havia todos os aristocratas de todo o país reunidos lá no dia de 

Pentecostes. Eles foram para as ruas cambaleando, balançando os braços e agindo 

como um bando de maníacos. Diga que está errado e você nega a Bíblia. A Bíblia disse 

que eles estavam embriagados. 

47 E ouça, mulheres, você que pensa que porque você colocou seu nome na igreja, 

está tudo certo. A virgem Maria estava com eles, agindo como uma mulher bêbada. E 

se Deus não permitiu que a mãe de Deus entrasse no céu sem receber o Espírito Santo, 

como você vai fazer algo menos do que isso? Isso está certo? Você pagará o caminho 

com os poucos desprezados do Senhor. 

Eles disseram: “Ora, esses homens estão cheios de vinho novo”. 

Lá, as mulheres e todas elas… Você já viu um homem bêbado? Está tudo bem com ele, 

cambaleando, contra as coisas. “Está tudo bem.” Está vendo? Bêbado. Diz: “Não nos 

embriaguemos com bebida forte, que morde como uma víbora, pica como uma serpente. 

Mas nos embriaguemos com o Espírito”,  bêbados. Então, embriague-se com o amor de 



Deus, até que você possa esquecer tudo sobre o passado, e saiba apenas o que Deus 

está fazendo agora. Viva por hoje. Deus em Sua Palavra… Sim, senhor. 

48 Então observe, quando todos estavam rompendo assim e agindo dessa maneira, e 

todos eles ficaram rindo, fazendo galhofa deles. Os críticos nunca morreram lá atrás. 

Eles podem ter morrido, mas o espírito continua vivo. 

Observe isso. Então Pedro, um velhinho que não conhecia o abc (ele não podia assinar 

seu próprio nome. A Bíblia diz  que ele era um homem ignorante e sem instrução), ficou 

em pé em uma caixa de sabão, ou em um toco, ou algo assim, disse: “Vocês, homens 

da Judeia, e vocês que habitam em Jerusalém, que isto vos seja notório e ouçam minhas 

palavras; pois estes não estão embriagados, como vocês supõem, visto que é a terceira 

hora do dia; mas é isso.” De volta à Palavra. “Isto é o que foi dito pelo profeta Joel: ‘Nos 

últimos dias, diz Deus, derramarei o Meu Espírito sobre toda a carne’”. 

O irmão Pedro disse: “É isso.” Se não for assim, vou manter isso até que  de algum 

modo chegue. Sim senhor. Pois acredito que é disso que se falou. Deus em Sua Palavra 

falando ao povo. Deus disse que faria isso. Deus fará isso. Você tome a Palavra de 

Deus e veja. 

49 Então, para confirmar a Palavra, Ele envia Seus profetas; Ele envia seus sinais; Ele 

envia Suas maravilhas. E mesmo em tudo isso, quando Deus se move para uma plateia 

e revela os segredos do coração de um homem, diz a ele o que fazer depois que a 

Palavra diz primeiro, que é o fundamento, então o profeta vem e revela os segredos de 

seu coração e diz a ele o que fazer, então você quer me dizer que ficaria com medo? 

Oh! Estou dizendo agora que Deus confirmou duas vezes. Certo. Deus em Seu 

universo, Deus em Sua Palavra… 

Agora, rapidamente, tomemos Deus em Seu Filho. Você crê que Deus estava em 

Cristo? Eu creio com todo o meu coração. A Bíblia diz que Deus estava em Cristo 

reconciliando o mundo Consigo Mesmo. Ele era Emanuel. Em outras palavras, Ele era 

a imagem expressa de Jeová aqui na terra, como Jeová revelou-Se em carne, vivendo 

aqui na terra, o unigênito do Pai, do Seu seio. 

50 Note, Deus se tornando carne para que Ele pudesse sofrer a penalidade do pecado, 

pois Ele foi Aquele que proferiu o pecado. Ele era o…?… Aquele que pronunciou esta 

pena sobre o pecado. E Ele não poderia ter outra pessoa além de Si Mesmo. 

Não seria correto eu dizer: “Minha esposa tomará seu lugar, meu filho, meu irmão, 

qualquer outra pessoa.” Se eu sou justo e soberano, eu tomarei o seu lugar. 

E Deus teve que descer em Seu Filho, Cristo Jesus, para sofrer. Correto. E o sangue 

de Deus jorrou de Seu corpo. Sim senhor. Deus estava em Seu Filho. Ele comia como 

um homem. Correto. Ele falava como um homem (isso mesmo) quando falava com as 

pessoas. 

Mas digo-lhe, quando algumas pessoas vieram para levá-Lo, uma vez, alguns soldados, 

eles voltaram e disseram: “Nunca um homem falou como Este.” 

Ele era um homem, mas era Deus falando através Dele. Quando Ele estava de pé, como 

eu disse outro dia, ao lado da sepultura de Lázaro, com lágrimas escorrendo por Suas 

bochechas, Ele era um homem. Mas quando Ele disse: “Lázaro, sai para fora”, e um 

homem morto há quatro dias voltou à vida, isso era Deus falando pelo Seu Filho. Sim 

senhor. 



51 Ele era um homem-Deus. Eu acredito que Ele era o – o infinito Filho de Deus, nascido 

da virgem Maria. Correto. Tudo o que a Bíblia diz que Ele era, eu creio que Ele era. 

Quando Ele estava na terra, Ele Se parecia com Deus; Ele falou como Deus; Ele – ele 

pregou como Deus; Ele ressuscitou como Deus; Ele ascendeu como Deus. Ele, Deus 

estava Nele, Deus manifestado aqui em um corpo de carne na terra em forma de Seu 

Filho, Cristo Jesus. 

Observe. Deus estava em Seu Filho. Ele sempre esteve… Deus tratou como no 

princípio. Quando Ele estava com os israelitas, atravessando o deserto, havia uma 

rocha por ali, seguindo-os, uma rocha espiritual. E Deus disse a Moisés: “Fira a rocha, 

e ela trará água”. 

O que foi aquilo? Ele a feriu com a vara que estava na mão. Aquela vara não era a vara 

de Moisés; aquela era a vara de Deus, o julgamento. E ele feriu a rocha, e a rocha 

produziu água. 

52 E quando uma vez eles quiseram de beber, eles foram para a rocha. Quando eles 

quiseram algo para comer, eles desceram e um monte de abelhas que tinham uma 

colmeia lá. Na rocha havia uma fenda. Deus ficou na fenda. As abelhas tinham seu 

enxame na fenda. Tudo o que eles precisavam, eles iam à rocha. E a Bíblia ensina 

claramente que Cristo era aquela Rocha que estava no deserto. 

Se você está com sede hoje à noite, vá para a Rocha. Se você quer mel, doçura, vá 

para a Rocha. Se você quer vida, vá para a Rocha. Se você quer crer que Deus estava 

em Seu Filho, vá para a Rocha. Ele estava na Rocha. Fale com a Rocha, e Ela trará 

Suas águas. Aí está você, Deus em Seu Filho. 

53 Um dia, havia algumas pessoas lá embaixo confiando na Palavra de Deus na 

Babilônia. Vamos ver isso apenas por alguns momentos. E oh, eu posso ver uma grande 

coisa acontecendo. Houve uma questão: qualquer pessoa que fosse até lá e começasse 

a adorar outro Deus, ou não se curvasse ao que o governo dizia, teria que ser jogada 

em uma fornalha ardente. Havia três rapazes lá, quatro deles, três deles principalmente, 

Sadraque, Mesaque, Abednego. Eles decidiram que não iriam se curvar a nenhuma 

imagem. Eles iam servir ao Deus verdadeiro. Eles creram em Sua Palavra. Correto. 

Observem. Eles descobriram que aqueles rapazes não se curvavam. Então eles 

aqueceram a fornalha de acordo com os mandamentos do rei, sete vezes mais quente 

do que nunca. Disseram: “Vamos queimar essa religião deles”. 

Você não pode queimar o Espírito Santo de um homem. Ora, é o próprio fogo. Você não 

pode queimá-Lo. Eles pegaram o irmão João, o revelador, o ferveram em um tacho de 

azeite por vinte e quatro horas. Eles pensaram que ele era um  bruxo. 

54 Um homem veio aqui no templo, outro dia, ou no lugar, disse: “Ei …” O irmão 

começou a lhe dar um cartão lá embaixo, e ele estava rindo. Alguns ministros estavam 

me falando sobre isso. Disse: “Isso …” Ele disse: “Eu venho para obter minha fortuna”. 

Oh que coisa! Eles achavam que João era um – estava enfeitiçando a gordura.  Não era 

João enfeitiçando a gordura; era o Espírito Santo que o tinha ligado. A gordura não 

poderia queimá-lo. 

Aqueles rapazes hebreus creram na Palavra de Deus. Eles disseram: “Deus é capaz de 

nos libertar da fornalha ardente. Mesmo que não, não nos curvaremos à sua imagem. 

Oh, se pudéssemos obter alguns Sadraques neste edifício. 



Disse: “Não vejo diferença em você. Foi até lá e alguém orou por você. Não vejo 

diferença”. 

“Você pode dizer o que quiser, mas não estou me curvando à sua incredulidade. Estou 

tomando a Deus em Sua Palavra.” Isso mesmo. Deus está em Sua Palavra. 

55 Vamos observar esta cena, sendo que a iniciamos apenas um momento. Deus nos 

ajude por um minuto agora para vermos Deus, como Ele recompensará. Nos afastamos 

do assunto apenas por um segundo. 

Eu posso ver a manhã chegar. Vamos dramatizar isso por um momento. Eu posso ver 

a fornalha. Os céus parecem negros e vermelhos. Aquele forno estava ardendo. Eu 

posso ver o rei Nabucodonosor no seu trono. Disse: “Vamos queimar aquele monte de 

santos roladores por aí e parar todo esse barulho.” Volte para lá: “Estamos cansados de 

tudo isso por aqui, de qualquer maneira.” 

Correto. Posso vê-los se preparando agora para aquecerem a fornalha; trazem 

Sadraque, Mesaque, Abednego e amarraram as mãos deles atrás. Três homens com 

lanças longas começam a marchar para cima deles, onde subiram para o topo da cúpula 

para descerem. 

Ora, você não acha que, quando você toma a Cristo como seu Salvador, como seu 

Curador, o diabo não vai causar calor em você? Ele com certeza vai. Sim senhor. 

Apenas observe-o. 

56 Lembre-se, eu tenho advertido a cada um de vocês, dentro de setenta e duas horas, 

o que aconteceria. A Bíblia dizia: “Quando o espírito imundo sai de um homem, ele 

caminha em lugares áridos e depois volta novamente (isso mesmo?), com outros sete 

demônios piores do que ele era.” Cuidado. Que o bom homem da casa esteja ali, com 

fé, mandando-o embora, dizendo que ele não pode vir. Recuse a vê-lo; recuse a tê-lo 

ou qualquer outra coisa. Fique exatamente com isso. 

Observem. [Espaço em branco na fita – Ed.] Foi …? … Eles começaram a marcha da 

morte subindo por lá. Eles iam queimar aqueles fiéis crentes em Deus, que confiam na 

Palavra de Deus. Eles estão indo para o… Serem queimados. 

Eles andam. Vocês sabem. Eu posso ouvir Sadraque dizer a Mesaque: “Você – você 

tem certeza  que todos estamos orando?” 

Eu posso ouvi-lo dizer: “Sim, eu consegui a vitória. Vamos em frente.” Amém. É assim 

que se faz. Marcharam um pouco mais adiante, continuaram, continuaram. Eles 

chegaram quase lá, começaram a desmaiar. Eu posso ouvi-lo dizer: “Tudo bem, você 

está pronto agora?” 

“Sim, estamos prontos.” 

57 Aqueles companheiros, empurrando-os, mantendo as cabeças voltadas, se 

levantam. Só mais um passo, e lá vão eles, eles vão para a fornalha ardente para serem 

consumidos. 

Ora, os homens que estavam de pé atrás deles morreram pelo calor intenso. O 

comprimento de uma lança (provavelmente metade daquela viga ou mais.) atrás deles, 

morreu. 



Isso mostra que Deus estava exatamente com eles na marcha. Ele estará com você a 

partir desta noite quando você O tomar. Apenas permaneça em Sua Palavra e creia que 

Ele está em Sua Palavra e em Seu Filho. 

Lá vão eles, marchando até a beira. Observe, mais um passo e lá vão eles. 

58 Nossa imagem parece muito escura agora para os crentes, não é? Vamos apenas 

virar a câmera ou o binóculo e olhar para cima. Você sabe, o tempo todo há algo 

acontecendo na terra, há algo acontecendo no céu. 

Eu posso vê-Lo. Vamos olhar para Ele por um momento. Eu posso vê-Lo assentado em 

Seu trono (Oh, que coisa!), Suas vestes sacerdotais ao seu redor. Eu posso ver que 

está vindo à Sua direita, um ruído. O que é isso? Vamos chamá-lo de Gabriel, o grande 

Arcanjo, correu para o lado Dele, puxou a espada e disse: “Mestre, você olhou para a 

Babilônia? Três verdadeiros crentes estão chegando ao seu fim. Você já os viu? Eu 

tenho Te obedecido desde que Tu me criaste. Deixe-me descer; Vou mudar de cena 

num momento”. 

Eu creio que Ele poderia, não é? Sim, creio que Ele poderia. 

59 Aquela grande espada puxada, e Davi O viu com ela – Josué O viu quando ele 

atravessou o rio. Disse: “Sou o capitão do exército do Senhor. Eu vi aquela espada 

desembainhada.” 

Disse: “Senhor, deixe-me descer, Mestre.” 

Eu posso ouvi-Lo dizer: “Gabriel, você tem sido um bom anjo. Desde o dia em que te 

criei, você me obedeceu. Mas eu simplesmente não posso deixar você ir”. Eu posso ver 

Gabriel colocar a espada de volta na bainha, levar – prestar atenção ao seu lado. Oh 

que coisa! 

Tudo no céu Lhe obedeceu. Correto. Todos, exceto o coração dos homens, eles não 

querem obedecê-Lo. Eles não querem crer Nele. 

60 Olhe, vindo para a esquerda, aqui vem outro anjo. Olhe para ele. Deus tem Espíritos 

ministradores, Anjos. Eu creio Neste aqui, agora não muito longe. 

E Ele ficou… Qual é Seu nome? Absinto: Águas amargas. Eu posso ouvi-lo dizer: “Ó 

Mestre, Tu olhaste para a Babilônia. Deixe-me ir lá esta manhã. Tu me deste as chaves 

na destruição antediluviana. Derramei as águas sobre a terra”. 

Tu sabes… O Águas Amargas tem controle de todas as águas da terra, diz a Bíblia. E 

lá Ele disse: “Eu vou descer e lavar a Babilônia da face da terra.” Eu creio que Ele 

poderia fazê-lo, não poderia? Sim senhor. “Oh”, ele disse, “Mestre, olhe lá em baixo.” 

Eu posso ouvi-Lo dizer: “Absinto, você tem sido um bom anjo. Você me obedeceu e 

quebrou as fontes do abismo, e assim por diante, e destruiu o mundo nos dias de Noé. 

Mas eu simplesmente não posso deixar você ir.” Eu posso ver o Absinto ocupando seu 

lugar novamente e ficando em atenção. 

61 “Você já pensou?” Outro anjo disse. 

Ele disse: “Sim, eu os observei a noite toda.” 

Oh, irmão, se Ele foi considerado por cerca de três, Ele é considerado por cerca de três 

mil aqui esta noite também. Seu olho está sobre o pardal. Ele sabe agora do que você 

precisa. Ele sabe porque você veio a esta reunião hoje à noite. 



Eu posso ouvi-Lo dizer: “Não posso deixar você ir, seus companheiros, porque Eu 

Mesmo vou.” Oh, que coisa. Eu posso vê-Lo ascender. 

Você acha que eu sou louco, não é? Você vai me chamar de santo rolador de qualquer 

maneira, então é melhor fazê-lo. 

Observe. Eu O amo. A minha vida está envolvida Nele. Não vejo nada além Dele. 

Eu posso vê-Lo levantar de seu trono, suas roupas caírem ao seu redor, sair por ali. E 

lá no norte, vejo uma grande tempestade. Eu posso ouvi-Lo dizer: “Venha aqui.” Oh, 

que coisa! Eu posso ouvi-Lo dizer: “Vento leste, oeste, norte e sul, venham aqui.” Tudo 

se compraz com Ele. Correto. Eu posso ouvi-Lo dizer: “Vá até lá e fique debaixo daquela 

trovoada e enrole aqui. Aí vêm os ventos do leste, norte, sul e oeste, sob este grande 

trovão. E aqui vem, agitando-se ao lado do trono. Eu posso vê-Lo afastando daquilo. Oh 

que coisa! Diz: “Ventos, vou tomá-los como cavalos esta manhã. Eu vou para a 

Babilônia. 

62 Eu posso vê-Lo estender a mão e pegar um raio em zigue-zague com as mãos, 

passar pela Árvore da Vida e arrancar um galho. Eles deram o último passo, confiando 

na Palavra de Deus. E no momento em que entraram, havia Um como o Filho do 

homem, ao lado deles (Aleluia. Sim, senhor), com uma palma, se abanando. Mesmo 

com a brisa quente, conversando com eles. 

Quando o rei Nabucodonosor abriu as portas, disse: “Quantos vocês colocaram lá 

dentro?” 

Disseram: “Três”. 

Disse: “Há quatro. E um se parece com o Filho de Deus.” 

Ele é o mesmo ontem e hoje e eternamente. Seus poderes não podem falhar. Ele não 

pode. Deus está em Seu Filho. Sim. Você crê que está? Deus está em sua gente. Deus 

está aqui esta noite. 

63 Deus se manifestou em Seu povo no dia de Pentecostes. Quando aquele velho 

pescador ficou ali e proferiu aquele sermão, até que ele jogou as estalactites do inferno 

nos olhos do diabo, e três mil entraram no Reino de Deus. 

No dia seguinte, ele pregou novamente na cura de um homem doente deitado no portão, 

coxo. Ele o curou e cinco mil almas invadiram o Reino de Deus. Deus em Seu povo… 

Sim, senhor. 

Vejo o pequeno Estêvão ali, um pobre coitado diante de meio milhão de pessoas 

naquela grande côrte do Sinédrio naquela manhã. E a Bíblia diz que seu rosto se 

mostrava como o de um anjo. Deus estava no seu povo. Ele disse: “Oh, vocês são duros, 

incircuncisos de coração e ouvidos, por que vocês resistem ao Espírito Santo? Como 

seus pais fizeram, você também o fazem”. 

E eles rangeram contra ele. E quando o apedrejaram até a morte, ele com a cabeça no 

seio de Deus e disse: “Eu vejo Jesus em pé à destra de Deus.”… Deus o embalou para 

dormir em Seu seio, como uma mãe embalando um bebê. Deus está em Seu povo. 

64 Vejo aquele velho pescador sem educação escolar, ou mesmo sem poder assinar 

seu próprio nome, um homem ignorante e sem instrução, com tanto de Deus em si, que 

as pessoas que passavam pelas ruas queriam que sua sombra passasse por cima 

deles. Todos eram curados. Por quê? Deus em seu povo. Aleluia. 



…?…Disse quando Ele veio à cruz, quando eles iam matá-lo, ele disse: “Só tenho  um 

pesar; não ter cinco vidas para dar pela glória de Deus.” Deus em Seu povo… Sim, 

senhor. Quando eles foram matar o apóstolo Pedro, ele disse: “Vire meus pés para cima, 

minha cabeça baixo. Não sou digno de morrer como meu Senhor.” Oh, que coisa. 

A cruz de André, como ele… Eles os mataram;  eles os queimaram em estacas. Eles 

alimentaram os leões com eles. Eles os cortaram em pedaços. Eles os colocaram na 

cadeia. Eles disseram que eram loucos. Eles fecharam as portas. Eles os expulsaram 

das cidades. E Deus vive em Seu povo. Alguns… 

65 Em 6 de abril de 1909, quando o sol começava a aparecer sobre uma pequena colina 

de Kentucky, uma  mãe assentada ali, quatorze anos, em uma velha e rude cama, sem 

piso, exceto a terra. Todas as coisas, uma mesinha, um velho pano para colchão de 

palha  ali para se deitar, um velho travesseiro para ela recostar a cabeça… Meu pai com 

seu macacão, de pé ao lado da cama… Mas Deus me permitiu vir à terra. Enquanto a 

estrela da manhã começava a nascer pelas montanhas, circulando pela janela, veio um 

Ser sobrenatural girando no quarto quando as pessoas das montanhas começaram a 

chorar. Oh, que coisa! [Espaço em branco na fita – Ed.] 

Anos depois disso, em pé em uma pequena velha sala uma noite  fria, orando com todo 

o meu coração, eis que veio o Ser sobrenatural, Seu augusto Ser iluminando a sala 

como o sol da manhã brilhando. Ele falou comigo, em alta voz: “Venha, não temas. 

Estou com você. “ (Aleluia.) “ Você deve levar uma mensagem de cura divina aos povos 

do mundo.” 

Aqui está Ele, realizando milagres, bradando com as doenças, curando aleijados, cegos, 

surdos, mudos; trabalhando entre Seu povo. Ele é o mesmo ontem e hoje e 

eternamente. Deus está no Seu povo. Você crê nisso? Aleluia. Ele está aqui agora. Ele 

está no Seu povo. 

66 Deus enviou ministros em todos os lugares para orar pelos enfermos, para curar os 

enfermos. Eu acredito agora… Você crê que Deus está em Seu universo? Você crê que 

Deus está em Sua Palavra? Você crê que Deus está em Seu Filho? Você crê que Deus 

está aqui em Seu povo, mostrando sinais e maravilhas? Então vamos aceitá-Lo. 

“Mostra-nos o Pai e isso nos basta.” Ele está aqui. Ele está curando o doente, fazendo 

o coxo andar, o cego ver. Cânceres, surdos, mudos, aleijados, Ele está aqui para 

realizar milagres agora. Você crê nisso? Aceite-o sobre essas bases. 

Deixe-me mostrar a você que Deus está aqui. Eu quero que seis ou oito pregadores que 

têm o Espírito Santo, que creem na cura divina, venham aqui por um minuto. 

67 Você ainda mantém: “Mostra-nos o Pai”? Tudo bem, venha aqui. Irmão Markham, 

quero que você fique ali no final dessa fila. E você com ele, irmão, bem no final dessa 

fila, bem ali com ele. Venham aqui, dois de vocês, irmãos, fiquem bem aqui no final 

desta fila. Veja se Deus está em Seu povo ou não. Venha aqui, irmão. Vocês dois, 

irmãos, para ficar bem no final desta fila. E os outros dois irmãos, vão para o outro lado 

da outra fila lá. 

Fique aqui e encare esse outro caminho, irmão. Vocês dois bem aqui neste lado,  assim. 

Saia para o final das filas, logo no final das filas. Fique à direita no final das filas. Vocês 

dois irmãos lá, vão bem ali onde aquela senhora está assentada, bem ali. 

Não temas quanto a seu filho, irmã. 



Correto. Vá direto para o outro lado lá, irmão, ali mesmo na outra fila lá embaixo, saindo. 

Fique lá no final da fila. 

68 Você crê que Deus está no Seu povo? Você crê que Deus me diria a verdade? Já te 

disse a verdade como testemunha? Aqui está o que o Anjo de Deus disse: “Se você 

fizer com que as pessoas creiam em você e fores sincero, nada ficará diante de sua 

oração.” 

Agora olha. Duas ou três pessoas paralisadas, assentadas em cadeiras aqui nesta 

semana passada foram embora. Uma pessoa cega disse que o menino levado ao prédio 

na outra noite, e o Espírito Santo a chamou. Ela recebeu a visão e saiu do prédio. Câncer 

após câncer, surdo, e todas as coisas estão sendo curadas aqui. Isso está certo? Deus 

está aqui. Pecado após pecado foi chamado, doença após doença. E nunca houve uma 

coisa que tenha vindo ante o dom,  que Ele não falasse exatamente o que era. Isso está 

certo? Então Deus está em Seu povo. Então você crê que estou lhe dizendo a verdade. 

69 Quantos neste edifício querem ser curados agora por Deus? Estou lhes dizendo, 

Deus está nesses pregadores. Deus está em você. Deus está aqui agora. Deus te ama. 

Você crê nisso? 

Deus me amou. Deus me amou quando eu era pequeno. Ele me amou o tempo todo. 

Ele me amou quando eu estava andando pela rua da escola, descalço, sem nada, com 

um par de macacões e um balde velho de melaço  com pão de milho e melaço para 

comer. Deus me amou. Ele me amou então. Ele me amou quando eu estava…?… Certo. 

Deus me ama agora. Seu servo cansado aqui de pé. Ele vai me amar na eternidade. 

Ele nos amará quando todos os oceanos tiverem… [Espaço em branco na fita – 

Ed.]…?… 

A Palavra de Deus será a mesma quando não houver lua, estrelas, terra, nem nada 

mais. A Palavra de Deus permanecerá, eterna. Essa é a verdade? Deus está aqui em 

Seu povo hoje à noite para fazer isso. 

Todo homem e mulher que quer ser curado através da cura divina,  que tem fé em Deus, 

sai no meio dos corredores. Coloque seus cartões de oração ou o que você conseguir… 

Entre no meio desses corredores. Fique bem ali. Agora, não saia mais, apenas no final 

de seus corredores. Mantenha-se, cada um. Creia em mim com todo o seu coração. 

Posso provar que Deus está aqui para curar todas as pessoas doentes neste edifício. 

Graça maravilhosa! Quão doce é o som, 

Que salvou um miserável como eu! 

Uma vez eu estava perdido, mas agora fui encontrado, 

Eu estava cego, mas agora eu vejo. 

70 O anjo de Deus está aqui. Oh, meus amigos. Se você pudesse ver e sentir essa 

gloriosa unção de Deus se movendo. Ouça. Cada um de vocês, ministros, quando essas 

multidões começarem a chegar, eu vou orar. Quero que vocês coloquem as mãos neles 

enquanto eu passo por eles também. 

Eu quero que vocês façam isso. Quando vocês passarem por isso, cada um de vocês 

fique na fila, para esses ministros ungidos por Deus orarem pelos enfermos. Eu quero 

que você creia. Quero que você jogue fora toda incredulidade;  debaixo de seus pés; 

saiam deste edifício glorificando a Deus; porque Deus está aqui esta noite para curar 

todas as pessoas no edifício. Você crê nisso? Diga “Amém”. 



Correto,  ministros, onde quer que vocês estejam, quando essas pessoas começarem, 

coloquem suas mãos nelas. Eu te envio para fazer isso em Nome do Senhor Jesus. 

Que Deus dê a cada pessoa aqui, agora, a cura do seu corpo. Enquanto vocês vêm, os 

irmãos estão orando agora, logo na fila. 

Continue  irmão. Comece sua oração. Gente, comece a vir logo para  a fila. 

Enquanto inclinamos a cabeça, todo cristão no edifício e em todo lugar, incline a cabeça. 

E quando a pequena fila de oração começar, mova-se nessa fila. Eu vou ficar aqui e 

pedir a Deus para curar a cada um de vocês. Conceda-o, Deus, agora enquanto oramos. 

Incline a cabeça. 

Nosso Pai celestial, nos reunimos aqui em Nome de Teu Filho, Jesus. Ó Deus eterno, 

Autor da Vida, as pessoas estão passando por estas filas, homens e mulheres. Ó Pai, 

teus servos estão ali, crentes, colocando as mãos sobre os enfermos no Nome de Teu 

Filho, sabendo que Deus em Seu universo, Deus em Sua Palavra, Deus em Seu Filho, 

Deus em Seu povo. Deus está aqui agora falando Suas manifestações gloriosas de Sua 

verdade, tornando tudo real. Ó Deus eterno, envie Suas bênçãos a este grupo de 

pessoas agora mesmo, e abençoe-as, e dê a cada uma delas a cura perfeita de seu 

corpo. 

Satanás, tu, poderes demoníacos, do inferno que limitam esse povo cristão, em Nome 

de Jesus, o Filho de Deus, saiam do povo. Solte-os e deixe-os ir …?… 

************** 

 


